

## Los Coros y Danzas de Cieza abanderan el Día Internacional de la Danza

Written by Administrator

Wednesday, 19 April 2017 00:00

---



*El Día Internacional de la Danza fué instituido en 1982 por el Consejo Internacional de la Danza (CID), Organización no Gubernamental creada por la UNESCO en el año 1973 y con sede en Paris. □ Y para celebrarlo, este domingo, □ participarán más de medio millar de bailarines pertenecientes a academias y gimnasios de la localidad.*

Por este motivo, el Grupo de Coros y Danzas de Cieza se adhiere a esta celebración, organizando junto a la Escuela Municipal de Folklore diversas actividades con motivo del mencionado día.

Concretamente, se ha programado una exhibición de bailes en la plaza de España, a las 19.00 horas, el domingo 23 de abril, en la que intervendrán la Escuela Municipal de Folklore de Cieza junto a diferentes academias y gimnasios de la localidad: Escuela Municipal de Folklore de Cieza, Escuela de Danza Lola Navas, Gimnasio En Forma, Escuela Municipal de Folklore de Ulea, Centro de Folklore, alumnas de Efraín Martínez, Asociación Zambra, Escuela de Danza Española del Grupo Rociero del Segura Centro de Folklore, alumnos del Papito, Fit-Kid Acrodance, Asociación Cultural de Danza Española de Cieza y Gimnasio New Way.